



Ciudad Universitaria, México, DF, noviembre 25, 2013.

Dra. Rosita Cuervo Payeras
Rectora
Universidad de Boyacá
Colombia

Muy distinguida Dra. Cuervo:

Por medio de la presente deseo expresar a usted mi mayor agradecimiento en nombre de la UDUAL y en el mío propio por la maravillosa acogida brindada por la Universidad de Boyacá, a su digno cargo, en la exitosa realización de: la LXXXVI Reunión Ordinaria del Consejo Ejecutivo, la XVIII Asamblea General de la UDUAL y su V Asamblea Extraordinaria, celebradas los días 20 al 22 de noviembre del año en curso.

La Secretaría General de la UDUAL desea reconocer el gran esfuerzo realizado por todos y cada uno de los funcionarios de *UNIBOYACÁ*, docentes, personal administrativo, estudiantes, factor sin duda fundamental para el exitoso cumplimiento de los objetivos de dicho evento tan trascendental para la vida de nuestra institución.

Le expreso también mi reconocimiento sincero por el apoyo determinante brindado por su Universidad a la UDUAL desde hace más de 30 años.

Le ruego transmitir mi agradecimiento al Sr. Alcalde de Tunja por sus atenciones.

Aprovecho la ocasión para enviar a usted mis atentos y respetuosos saludos.

Atentamente,

Dr. Roberto Escalante Semerena
Secretario General
UDUAL